

READING PARTY

Dentro del Programa de la Semana Universitaria del Libro (SUL 2025) se celebra el próximo jueves 24 de abril de 2025 a las 10.00 h. en la **Biblioteca del Campus de Jerez (Sala de Descanso)** la primera “**Reading Party-UCA**” organizada por el Grupo de Investigación HUM-748 Télos, la Asociación Hypatia, la Biblioteca de la UCA y Delegación del Rector en Campus de Jerez . Dicho evento está subvencionado por el Ayuntamiento de Jerez. Esta actividad está abierta a toda la ciudadanía.

La 'reading party' es un nuevo concepto de encuentro en torno a la literatura que tuvo su origen en Nueva York y, tras su enorme éxito, se está poniendo de moda en todo el mundo.

Una 'reading party' no es un club de lectura, es una “quedada” puntual para leer como fuente de ocio en comunidad. Es un encuentro donde cada participante **acude con su propio libro para disfrutar de la lectura** y para poder conversar y compartir sobre literatura en un ambiente agradable, tranquilo y distendido.

La fiesta de la lectura es un evento social e intergeneracional que permite conocer gente con aficiones comunes con las que se intercambia opiniones sobre libros, lectura y literatura. La lectura por placer suele ser una actividad que se realiza de forma individual en soledad y, en este caso, se transforma en una lectura en comunidad con la finalidad de leer en compañía. Solemos quedar para realizar un sinfín de actividades vinculadas al ocio pero ¿Por qué no quedar también para leer juntos?

Algunas de las *Reading Party* que nos han servido de inspiración y de referencia para organizar este evento en la Universidad de Cádiz son:

- La *Brooklyn Reading Party* de Nueva York conocida por su ambiente relajado y moderno donde los lectores se reúnen en espacios creativos como galerías de arte o cafés bohemios para realizar esta actividad.
- *The London Library Reading Retreats* que organiza reuniones de lectura donde los asistentes pueden disfrutar de un entorno literario histórico mientras se sumergen en sus libros favoritos.

Este encuentro te dará la posibilidad de conectar con otros amantes de los libros y de conocer a personas con intereses similares a los tuyos. Aunque no haya interacción durante los periodos de lectura silenciosa, la conexión surge en los periodos de conversación que se intercalan durante el evento.

Esta experiencia quizás te sorprenda, pero leer en grupo crea una atmósfera de concentración colectiva. Aparcaremos durante este tiempo los móviles y la conexión a redes sociales y a otras distracciones para tener

un oasis de paz donde disfrutar sencillamente de la lectura y de la conversación con desconocidos.

Al estar rodeado de otros lectores/as, es inevitable curiosear lo que están leyendo. Las “Reading Party” son una gran oportunidad para descubrir nuevas obras y escritores que no se encuentran dentro de nuestros gustos y preferencias. Podrás comentar con otros asistentes lo que lees y recibirás recomendaciones de libros que quizás te acaben interesando.

Solo tienes que traer un libro que estés leyendo y tener ganas de pasar un rato agradable. ¡Te sorprenderemos!

Nota para alumnado Campus de Jerez: Actividad incluida en el pasaporte cultural de la UCA